
 会-1 

平成２７年みよし市教育委員会第１２回定例会 会議録 

日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため出席

し た 職 員 

 

 

 

 

書     記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【開会宣言】 

 

日 程 ２ 

【委員長報告】 

 

 

 

 

 

日 程 ３ 

【教育長報告】 

 

 

平成２７年１２月１７日（木）午前１０時開議 

 

市役所２階２０２会議室 

 

委員長：久 野 元 典   委員長職務代理者：古 田 みどり 

委  員：藤 森   猛  委  員：天 野 博 道  

教育長：今 瀬 良 江 

 

教育部長：塚本直樹、教育部参事：吉澤通記、教育部次長：鈴木政美、 

文化振興専門監（建設）：酒井峰孝、文化振興専門監（振興）兼図書館長：深谷幸広、 

教育行政課長：鈴木正憲、歴史民俗資料館長：神谷浩一、 

学校教育課長：増岡潤一郎、学校給食センター所長：久野俊人、 

スポーツ課副主幹：林 幸男 

 

教育行政課副主幹：深谷正浩、教育行政課主事：伊藤めぐみ 

 

なし 

 

委 員 長  教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委

員会会議規則第８条の規定により、委員長が宣言することとなって

おります。また、会議録の作成につきまして、みよし市教育委員会

会議規則第１６条第１項の規定に基づき、教育行政課 深谷副主幹

と伊藤主事にお願いします。 

 

委 員 長  日程１ 平成２７年みよし市教育委員会第１２回定例会を開会し

ます。（午前１０時）  

 

委 員 長  日程２ 委員長報告 

第１１回教育委員会定例会以降、本日までに出席しました行事等

の報告を行います。 

       お配りしました一覧表のとおりですが、１２月１２日のナショナ

ルバスケットボールリーグを観戦しました。身長が２ｍを超す大き

な選手がコートを走り回る様はとても迫力がありました。 

 

委 員 長  日程３ 教育長報告 教育長からの報告をお願いします。 

教 育 長  お配りしました一覧表のとおりですが、１２月５日の愛知万博メ

モリアル第１０回愛知県市町村対抗駅伝競走大会では、選手の皆さ

んが大変頑張ってくれて１４位という好結果を収めることができ
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日 程 ４ 

【前回会議録の 

承認】 

 

 

 

 

 

日 程 ５ 

【議      事】 

議案第５８号 

（平成２８年度全

国学力・学習状況

調査への参加につ

いて） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

たのにあわせ、小学生の女子が区間賞を受賞しました。また、１２

月９日の成人式実行委員会市長報告では、新成人の代表で構成する

実行委員会委員が市長と懇談され、とても前向きな意見も多く、来

年１月の成人式が楽しみだと感じました。そして１２月１０日に

は、名古屋グランパスエイトの小倉新監督が市長を表敬訪問された

ことを報告します。 

 

委 員 長  日程４ 前回会議録の承認 会議録の要点説明をお願いします。 

教育部次長  【前回（第１１回定例会）会議録の要点説明】 

委 員 長  ただいまの会議録につきまして、みよし市教育委員会会議規則第

１６条第１項の規定に基づき、承認することに賛成の委員は挙手を

お願いします。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、会議録は承認されました。 

 

委 員 長   日程５ 議事に入ります。 

委 員 長  議案第５８号「平成２８年度全国学力・学習状況調査への参加に

ついて」、説明をお願いします。 

学校教育課長  【議案第５８号の説明】 

委 員 長  議案第５８号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

古田委員  みよし市でのこの調査結果の活用について、具体的に教えてくだ

さい。 

学校教育課長  本市では、市全体の分析結果をまとめて、各学校を通じて前期の

終わりに対象学年の保護者にお知らせしております。また、各学校

では、学校ごとにまとめた結果を前期の終わりに対象学年の保護者

にお知らせしております。さらに、市では学力向上検討会議を開催

し、その中でさらに詳細な分析を行い、今後の教育や学習指導の改

善に生かすように取り組んでおります。 

藤森委員  私は、学力テストに参加することに賛成ですが、２ページと３ペ

ージの回答票について、同じみよし市でありながら、小学校と中学

校で「設置者コード」が違うのはなぜですか。 

学校教育課長  小学校調査と中学校調査では、国が委託する業者が異なるため、

それぞれ別の設置者コードが設定されております。 

委 員 長  他に質疑ありませんので、議案第５８号「平成２８年度全国学

力・学習状況調査への参加について」、みよし市として参加すること

に賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、議案第５８号については、参加すること

に決定しました。 
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議案第５９号 

（みよし市教育

委員会後援等名

義使用の承認に

ついて） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日  程  ６ 

【協議及び報告 

事項】 

 

 

 

 

 

委 員 長  続きまして、議案第５９号「みよし市教育委員会後援等名義使用

の承認について」、説明をお願いします。 

教育行政課長  【議案第５９号の説明】 

委 員 長  議案第５９号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

藤森委員  １０ページに「みよし市尐年尐女合唱団」とありますが、正しく

は「みよし尐年尐女合唱団」ですので、修正していただきたいと思

います。また、９ページの入場料に「中学生以下５００円」とあり

ますが、中学生以下は例えば幼稚園児などでも５００円なのでしょ

うか。それと、参加を希望する団体の申込期限はいつまででしょう

か。 

教育行政課長  まず、「みよし尐年尐女合唱団」の名称が間違っている件につい

ては、今後作成する資料等では正しい名称としていただくよう、主

催者に連絡します。また、入場料については、４歳以下で座席が不

要な場合は無料であるとのことですので、幼児でも座席が必要であ

れば有料となると思われます。申込期限については、１２月２７日

とされております。 

藤森委員  入場料について、事業タイトルにも「０歳からのクラシック」と

あることを考えても、未就学児からも入場料をいただくのはどうか

と思います。せめて未就学児については無料にするべきではないか

と思います。 

教育行政課長  ただいまの意見につきましては、その旨を主催者でありますホー

メックスグループ共同企業体にお伝えさせていただきます。 

委 員 長  みよし市教育委員会としての意見ではなく、あくまでも「一委員

からこうした意見があった」ということでお願いします。 

委 員 長  他に質疑ありませんので、議案第５９号「みよし市教育委員会後

援等名義使用の承認について」、申請を承認することに賛成の委員の

挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、議案第５９号は申請を承認することに決

定しました。 

 

委 員 長  日程６ 協議及び報告事項に入ります。 

       最初に、「１月教育委員会行事予定」についてお願いします。 

教育部長  【１月教育委員会行事予定 説明】 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

【質疑なし】 

委 員 長  質疑ありませんので、次に教育行政課からの報告事項等について

説明をお願いします。 
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日  程  ７ 

【閉会宣言】 

教育行政課長  【教育行政課の説明】 

 (1)過去に後援等の実績があり審査承諾をした申請の報告について 

(2)平成２８年みよし市成人式開催計画 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

【質疑なし】 

委 員 長  質疑ありませんので、次にスポーツ課からの報告事項等について

説明をお願いします。 

スポーツ副主幹  【スポーツ課の説明】 

(1) 愛知万博メモリアル第１０回愛知県市町村対抗駅伝競走大会結果 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

【質疑なし】 

委 員 長  質疑ありません。その他報告事項等もありませんので、以上で、

本日の日程の案件は、すべて終了しました。 

 

委 員 長  日程７ みよし市教育委員会会議規則第８条の規定に基づき、平

成２７年みよし市教育委員会第１２回定例会を閉会します。 

（午前１０時４１分） 

委 員 長  次回定例会開催日程の調整をお願いします。 

事 務 局  次回、平成２８年第１回定例会については、平成２８年１月２１

日（木）午前１０時から、市役所２階２０２会議室で開催します。 

 


